

po perdido no se puede recuperar. Pensemos en esta realidad y estimulemos a las familias para conseguir regularidad en la asistencia, clave fundamental del aprovechamiento escolar.

Si las familias no se interesaran por la obtención del Certificado, las Maestras debéis hacerles conocer su valor y trascendencia,

para que lo busquen y ayuden a que sus hijos lo merezcan, llegado el tiempo de su obtención.

No se debe comenzar a trabajar sin presentar este documento. Así lo tienen dispuesto en el Ministerio de Trabajo, y los Inspectores de Trabajo tienen orden de pedirlo en sus visitas a las Empresas.

